

Grundschul Kinder erforschen ihre fünf Sinne

Naturwissenschaftliche Projektstage in den zweiten Klassen der Hungerfeldschule

Mit großer Begeisterung experimentierten die Schülerinnen und Schüler über mehrere Tage im Rahmen der Projektstage passend zum naturwissenschaftlichen Profil der Schule im neu eingerichteten naturwissenschaftlichen Raum der Hungerfeldschule. Vieles konnten sie beim Durchführen der Experimente am eigenen Körper erfahren: Sie testeten das Sehvermögen ihrer Augen und bemerkten, dass diese aber auch getäuscht werden können. Überraschend für einige Kinder war, dass die Ohren sogar hören können, aus welcher Richtung ein Geräusch kommt. Dass Schmecken ohne Nase nicht funktioniert und dass die Haut ein sehr sensibles Organ ist, waren weitere Erkenntnisse, die die Kinder gewonnen haben.

Ein Besuch der Experimenta in Heilbronn mit dem Workshop „Hast du Töne?“ rundete das Programm der Projektstage ab.

Ein Highlight für die Kinder war in diesen Tagen auch der Besuch ihrer Eltern im Unterricht, so dass sie gemeinsam mit Mama oder Papa experimentieren konnten.

Das Schlusswort der Kinder zu den Projekttagen: „Wir wollen jetzt immer Projektstage haben!“

